



ESCASEZ DE AGUA

Mujeres recolectoras de agua ayudan a compensar la sequía en Ciudad de México

Impulsados por la prolongada sequía y la irregularidad del suministro público de agua, muchos habitantes de Ciudad de México están recurriendo al agua de lluvia

A principios de año, los embalses que abastecen de agua a Ciudad de México estaban peligrosamente bajos. Las autoridades redujeron la cantidad de agua vertida y los barrios no acostumbrados a la escasez de agua se enfrentaron a una nueva realidad.

Al comenzar la temporada de lluvias, la mayor parte de México sufría una sequía de moderada a grave.

Los embalses de México empiezan a acercarse a la mitad de su capacidad, pero no se han llenado mucho, según informes recientes de la Comisión Nacional del Agua.

La organización Isla Urbana, que realiza trabajos con y sin fines de lucro, ha instalado más de 40.000 sistemas de captación de lluvia en todo México desde que se fundó hace 15 años. Y el Gobierno de la Ciudad de México ha invertido en la instalación de 70.000 sistemas desde 2019, todavía una gota en el balde para la metrópolis en expansión de alrededor de nueve millones.

En zonas de bajos ingresos como Iztapalapa, el barrio más poblado de Ciudad de México, el grupo intenta que los sistemas sigan funcionando al tiempo que educa a los residentes sobre cómo mantenerlos. Esto incluye idear sus propios diseños y ofrecer a los residentes opciones de bajo coste para materiales adicionales

<https://elpais.com/mexico/2024-08-11/mujeres-recolectoras-de-agua-ayudan-a-compensar-la-sequia-en-ciudad-de-mexico.html>